



Un très grand merci à notre partenaire, la CASDEN

publié le 22/03/2021

Depuis plusieurs années maintenant, notre partenaire, la CASDEN, soutient les actions de l'équipe pédagogique du collège Louis Merle.

Cette année encore, nous nous sommes vu remettre un chèque culture d'une valeur de 100€. Grâce à cette aide, le collège a pu se doter de 10 livres supplémentaires pour le bénéfice de l'ensemble des élèves.

Encore merci !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.